
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 597 / 2022

Autor: Ver. Nelson Dib Junior (Nelsinho)
  

Encaminho o presente Requerimento, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente desta Egrégia Casa de Leis a Ilustríssima Senhora Marta Rocha, Diretora-Presidente
da Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul - Sanesul, com cópia ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam
realizados, de forma urgente, todos os procedimentos técnicos e
operacionais, cabíveis, visando implantar de forma regular, nos padrões
quantitativos e qualitativos adequados, a captação e tratamento, para
posterior fornecimento de água tratada aos Munícipes Corumbaenses,
Civis, moradores na Área Urbana do Distrito Municipal de Coimbra,
pertencente ao Município de Corumbá-MS."

JUSTIFICATIVA: Os pedidos acima, são provenientes de muitos reclamos de Moradores, Civis, do
citado Distrito Municipal de Coimbra, que informam estarem relegados ao esquecimento, já que, como
moradores de uma Área Urbana, de um Distrito Municipal, deveriam ser atendidos, de forma direta ou
através de Convênio com outro Órgão e/ou Instituição, pela empresa que recebeu a Concessão do
Município de Corumbá/MS, através do Contrato de Programa 007/2019, isto é, a Empresa de Saneamento
de Mato Grosso do Sul - SANESUL, para a execução deste serviço de Captação, Tratamento e
Fornecimento de água tratada neste citado local, o Distrito Municipal de Coimbra, no Município de
Corumbá/MS.
 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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